



AVISOS

ACTOS Y HORARIOS DE LA SEMANA - 8 de diciembre: Solemnidad de la Inmaculada Concepción

- Convento: Misa a las 9:00
- Templo: Misa a las 12:00
- 9 de diciembre:** A las 19:00 de la tarde habrá liturgia de la palabra en el Templo. No habrá misa.
- Sábado 13 de diciembre:** Retiro arciprestal de adviento en Chelva, impartido por don Fernando Carrasco. Desde las 11:00 hasta las 14:00. Apuntarse en el listado de la sacristía.
- Sábado 13 de diciembre:** en la misa de las 19:00, bendición de medallas de la Virgen, de parte del grupo de festeras.
- Domingo 14 de diciembre:** Venta de buñuelos en los locales parroquiales. Desde las 16:30 hasta las 19:30.



III CONCURSO DE FACHADAS Y BALCONES NAVIDEÑOS

VILLAR DEL ARZOBISPO
DEL 19 DE DICIEMBRE AL 6 DE ENERO



INSCRIPCIONES DEL 1 AL 18 DE DICIEMBRE EN
losemisorosdelosreyesmagos@gmail.com

II CONCURSO DE BELENES

INSCRIPCIONES HASTA EL 24 DE DICIEMBRE

Despacho parroquial: Jueves de 11 h a 13 h

★ JESÚS NACE EN TU CORAZÓN ★



FESTIVAL DE Villancicos

UN FESTIVAL PRESENTADO POR LOS JUNIORS
¡Y CANTADO POR TODOS LOS GRUPOS!
¡ÚNETE CON TU VILLANCICO!

28 de Diciembre a las
16:30 h

OS ESPERAMOS EN LA IGLESIA



HORARIOS e intenciones de Misas

Lunes día 8

SOLEMNIDAD DE LA INMACULADA CONCEPCIÓN

9 HORAS CONVENTO
12 HORAS TEMPLO

Martes día 9

8:30 CONVENTO MISA
18:30 TEMPLO SANTO ROSARIO
19:00 TEMPLO LITURGIA DE LA PALABRA
Por los Enfermos – Sufragio de Pascual López Lázaro.

Miércoles día 10

8:30 CONVENTO MISA
18:30 TEMPLO SANTO ROSARIO
19:00 TEMPLO MISA
Sufragio de: Paz López Contel – Elena Barrachina y Vicente García.

Jueves día 11

8:30 CONVENTO MISA
18:30 TEMPLO SANTO ROSARIO.
19:00 TEMPLO MISA
Sufragio de Pedro Martos González.
AL FINALIZAR EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO.

Viernes día 12

8:30 HORAS CONVENTO
18:30 HORAS TEMPLO SANTO ROSARIO
19:00 HORAS TEMPLO MISA

Sábado día 13

08:30 HORAS MISA CONVENTO
18:30 HORAS SANTO ROSARIO
19:00 HORAS TEMPLO MISA
sufragio de: Matrimonio Rafael Esteban Palomar y M Paz Gordo Moreno – Matrimonio Miguel Gordo Garay y María Moreno Expósito – José Moreno Expósito - Manuel Moreno Expósito – Vicente López Aparicio - Matrimonio Asunción y Pascual – Difuntos de una Familia – Reyes Esteban de las vecinas - Acción de Gracias a la Virgen de Fátima de Carmen - A San Antonio de la Junta.

Domingo día 14

9 HORAS CONVENTO
12:30 HORAS TEMPLO
MISA PROPOBLO.



Hoja Parroquial



2ª Etapa Año XXX

Domingo 07 - Diciembre - 2025

n . 1524

UN CUIDADO ESPECIAL PARA UNA MISIÓN ESPECIAL

 Editorial
El dogma de la Inmaculada Concepción afirma que la Virgen María, desde el primer instante de su existencia, fue preservada por Dios de toda mancha de pecado original. Esto no fue por sus propios méritos, sino por los méritos anticipados de Jesucristo, su Hijo y Salvador. Es decir, Dios aplicó a María, de manera preventiva, la gracia que brotaría de la cruz de Cristo.

La Iglesia siempre ha reconocido en María un modelo de santidad. Desde muy antiguo los cristianos la llamaron "llena de gracia", tomando las palabras del ángel en el Evangelio: "Alégrate, llena de gracia, el Señor está contigo" (Lc 1,28).

Los Padres de la Iglesia, aunque no formularon explícitamente el dogma tal como se definió después, expresaron la convicción de que María tenía una pureza singular. San Efraín, en el siglo IV, escribió: "Eres totalmente hermosa, Señora; en ti no hay mancha alguna." Y san Agustín afirmaba que, por respeto a Cristo, no se puede hablar de pecado en María, pues ella fue hecha "para Él y por Él".

El dogma fue finalmente definido solemnemente por el papa Pío IX el 8 de diciembre de 1854 en la bula *Ineffabilis Deus*. Allí declaró que esta verdad pertenecía al depósito de la fe de la Iglesia y había sido creída de manera constante por el Pueblo de Dios. La definición quiso dar claridad a una convicción muy arraigada: que Dios preparó a María de manera especial para su misión de ser la Madre del Salvador.

Pero la celebración del dogma de la Inmaculada Concepción cada 8 de diciembre no es solo una conmemoración al uso, a modo de aniversario. También es una llamada para nosotros, una alegría regalada, una esperanza necesaria, un fuego que aviva... ¿qué aviva? La certeza de que Dios quiere

hacer con nosotros una historia de salvación, un éxodo personal que parte desde nuestro Egipto y su faraón particular hasta la tierra prometida. Vamos a traducir este pequeño ejemplo puesto antes: "es que siempre peco de lo mismo, siempre caigo en lo mismo. Conmigo no hay solución, no me merezco nada." Otra traducción podría ser: "si, total, caigo siempre en lo mismo, entonces para qué..."

La solemnidad de la Inmaculada Concepción es un recordatorio muy potente sobre nuestra vocación primera y básica: la santidad, el cielo. Nuestra vocación primera no es el matrimonio, el sacerdocio, la consagración... esas vocaciones son concresciones, son caminos que Dios ha pensado para nosotros para santificarnos.

Entonces, ¿a dónde quiero llegar? Quiero llegar a un punto sencillo: A que se nos quede grabado en el corazón que no da igual como vivamos, a que no da igual que nos acostumbremos a determinadas cosas de nuestra vida que sabemos que nos alejan de Dios, por pequeñas que sean; a que no nos acostumbremos a vivir con el pecado en nuestra vida, ya sea desde una mentira a un rencor enquistado de años; a tener una mirada de desconfianza; a tener siempre la artillería preparada contra el otro; a ser personas que hablen de los demás con poca misericordia y compasión; a que hagamos bandos de "buenos" y "malos"; a que haga acepción de personas si no se coincide con lo que yo pienso o con mi forma de hacer las cosas; a que utilicemos a Dios sólo cuando le necesitamos pero sin tener una verdadera relación con Él... no nos acostumbremos. Este dogma nos recuerda una cosa: que lo importante no es no pecar, sino dejarnos levantar por Dios. Una y mil veces.



grabado en el corazón que no da igual como vivamos, a que no da igual que nos acostumbremos a determinadas cosas de nuestra vida que sabemos que nos alejan de Dios, por pequeñas que sean; a que no nos acostumbremos a vivir con el pecado en

nuestra vida, ya sea desde una mentira a un rencor enquistado de años; a tener una mirada de desconfianza; a tener siempre la artillería preparada contra el otro; a ser personas que hablen de los demás con poca misericordia y compasión; a que hagamos bandos de "buenos" y "malos"; a que haga acepción de personas si no se coincide con lo que yo pienso o con mi forma de hacer las cosas; a que utilicemos a Dios sólo cuando le necesitamos pero sin tener una verdadera relación con Él... no nos acostumbremos.

Este dogma nos recuerda una cosa: que lo importante no es no pecar, sino dejarnos levantar por Dios. Una y mil veces.

Vuestro Párroco Julio



VIDA PARROQUIAL

LA DELEGACION DIOCESANA DE LAICOS

Contexto pastoral



VOCACIÓN LAICAL

POR EL BAUTISMO, LLAMADOS A VIVIR Y ANUNCIAR EL EVANGELIO EN MEDIO DEL MUNDO Y A VIVIR NUESTRA PROPIA RESPONSABILIDAD EN LA IGLESIA.

DELEGACION DIOCESANA DE LAICOS

CREEMOS EN EL LAICADO Y SU VOCACIÓN.



QUÉ VAMOS A HACER COMO DELEGACION DIOCESANA DE LAICOS?

- ACERGAR, ACOMPAÑAR, ESCUCHAR, DIALOGAR, CONOCER.
- ANIMAR, INVITAR, PROPONER, COMUNICAR, INFORMAR, DIFUNDIR, IMPULSAR.
- DISCERNIR, FORMARNOS Y FORMAR.
- TRABAJARENEQUIPO, ACTUALIZAR LAS NECESIDADES DE LAS DISTINTAS REALIDADES.
- VISITAR PARROQUIAS, CONTACTAR CON PÁRROCOS, ARCIPRESTES, MIEMBROS DE LOS CONSEJOS PARROQUIALES DE PASTORAL, HACER DÍOCESIS.

Este curso 2025-26 es especialmente significativo porque coincide con la puesta en marcha del **nuevo Plan Pastoral Diocesano**, con implicación de todos los grupos, movimientos y delegaciones.

También coincide con el inicio del **Año Jubilar Eucarístico del Santo Cáliz**, lo que conlleva una serie de actos diocesanos

extraordinarios, de carácter espiritual, comunitario y de sensibilización.

Muchas de las acciones de la Delegación de Laicos se realizan en coordinación con otros grupos: movimientos juveniles, parroquias, asociaciones, el Foro de Laicos, etc.

Algunas actividades previstas

Participación en el contexto del Año Jubilar del Santo Cáliz, con actividades de acompañamiento espiritual, reflexión, peregrinaciones y acciones dirigidas a parroquias, movimientos y cofradías.

Formación, conferencias, encuentros y actos de evangelización — en colaboración con otras delegaciones — especialmente en el marco del Plan Pastoral diocesano

¿Qué se pretende?

Profundizar en la identidad y misión del laico en la Iglesia y en la sociedad. Generar vínculos entre los distintos grupos que participan en la misión evangelizadora:

o Ofrecer charlas y talleres sobre temas pastorales, evangelización, acompañamiento y compromiso social.

o Favorecer la coordinación entre realidades

laicales, impulsando iniciativas comunes dentro de la diócesis.

o Crear un espacio donde movimientos, grupos y parroquias puedan compartir experiencias y proyectos.

o Rezar juntos, vivir momentos fuertes del año litúrgico y preparar actos diocesanos como la Vigilia de Pentecostés.

¿Para quién son todas las actividades?

Todas las actividades van dirigidas a los **laicos comprometidos** en comunidades parroquiales, movimientos, asociaciones, grupos de vida cristiana, voluntariado y otras realidades de participación eclesial. La participación de representantes parroquiales es especialmente importante para fortalecer la vida de la diócesis desde la base.

Estos encuentros ayudan a vivir la fe de manera comunitaria y corresponsable; permiten conocer y colaborar con otras realidades diocesanas; ofrecen formación útil para la pastoral ordinaria; y refuerzan la unidad y la misión compartida dentro de la Iglesia de Valencia.

Asun R.



RINCÓN CARMELITANO

ADIOS QUERIDA REYES

No, adiós, no: ¡hasta luego! nos volveremos a encontrar en ese Lugar donde tú ya has llegado. Dios te ha preparado por medio de la enfermedad, para ese abrazo con el Padre, y la Virgen de la PAZ, ¡qué encuentro tan especial! donde no habrá llanto ni dolor, ahí Dios habrá enjugado tus lágrimas". El martes nos vimos, tú te reías queriendo quitar importancia a la cosa... pero al mismo tiempo unas lagrimillas te salían sin permiso, no quería hacernos sufrir a los demás.

Gracias por tus buenos servicios (aún parece que vas a venir) que han sido más de 20 años, sobre todo porque ese servicio lo hacías siempre con una sonrisa, allanando todas las dificultades, ¡esto no es na! todo claro, y la hermana tornera se quedaba tranquila por la gran confianza que teníamos en ti. Nunca nos faltó tu servicio..., cuando tú no podías venir por tus controles de médicos, pues venía Javi, o una de tus hermanas, así vamos a seguir igual, nos has prestado un servicio muy útil, bien realizado y ¡con tan buen humor que no lo podemos olvidar!

Reyes te queremos, y ahora te lo queremos demostrar de la mejor manera rezando por ti, ofreciendo la Eucaristía, para que enteramente purificada por la Sangre de Cristo te pueda presentar Él con gozo a su Padre para recibir la recompensa eterna de TODO lo que has hecho por Él, has hecho y con paciencia has sufrido.

Reyes, nosotras también hemos llorado tu partida tan rápida... Y ahora te pedimos que tú no nos olvides: que le pidas a la Virgen de la Paz por todo el pueblo de Villar, por el Párroco, tu familia..., y por nosotras, que seamos "buenas" recuerdas?

UN ABRAZO y hasta siempre, no te olvidaremos. Tus carmelitas

Hermanas Carmelitas



De mis recuerdos y vivencias

ALGO ESTÁ PASANDO

Marcos, 9, 38-40. "Le dice Juan: Maestro vimos a uno que no va con nosotros, que en tu nombre lanzaba demonios, y se lo prohibimos, pues no es de nuestro grupo. Responde Jesús: No se lo prohibáis. Porque ninguno hay que haga prodigios en mi nombre y luego sea capaz de hablar contra mí".

Entre ritmos urbanos, letras que mezclan lo sagrado y lo cotidiano, artistas y deportistas que no temen citar a Dios en unas entrevistas o en una canción **se percibe una vibración nueva**.

Emerge un deseo que va más allá de la estética o la moda: una búsqueda sincera de sentido, de algo -o de Alguien- que dé profundidad a la vida.

Aunque el lenguaje sea distinto y los caminos parezcan inesperados, esa sed de transcendencia sigue ahí vibrando en lo cotidiano.

Quizás lo que escuchamos en ciertas canciones o testimonios deportivos públicos no es una fe estructurada, pero sí un eco del misterio.

En un mundo que corre sin pausa, donde todo parece fugaz, hay quien se detiene un instante al escuchar una letra sobre el perdón, la entrega o el amor que no pasa.

En estos gestos, a veces inconscientes, se intuye un anhelo de eternidad.

Dios, que siempre habla en el lenguaje de cada tiempo, parece encontrar hoy nuevas melodías para decir su nombre.

Porque el Espíritu no se deja encerrar en templos ni estilos; se cuela en los versos, en las preguntas y en las historias que brotan del alma.

¿Será porque tal vez en una canción sigue resonando el Evangelio donde menos lo esperamos?

Lo importante no es la forma, sino la llamada interior que despierta.

Escuchar esa música con el corazón abierto puede ser, también, una forma de orar.

¡¡Y si nos montamos en ese tren antes que lo perdamos!!

Agustín Cariñena Aliaga



Colaboraciones

MENSAJES DE LEÓN XIV

Toda la historia veterotestamentaria de la predilección de Dios por los pobres y el deseo de escuchar su grito, encuentra en Jesús de Nazaret su plena realización.

En su encarnación, se anonadó a sí mismo, tomando la condición de servidor y haciéndose semejante a los hombres.

Y presentándose con aspecto humano, de esta forma nos trajo la salvación.

Se trata de una pobreza radical, fundada sobre su misión de revelar el verdadero rostro del amor divino.



Analloris ÁREA FORMACIÓN